

## COMMUNIQUE DE PRESSE

---

### **Guénolé Quéau est nommé Directeur du développement et du marketing du Crédit Mutuel Arkéa**

Brest, le 11 décembre 2025 - Le Crédit Mutuel Arkéa annonce la nomination de Guénolé Quéau en tant que Directeur du Développement et du Marketing au sein du pôle Banque de Détail. A la tête de cette nouvelle direction composée de 114 collaborateurs, il aura la responsabilité de piloter et coordonner la stratégie de développement en s'appuyant sur un modèle multi-distributeurs, au service des clients du Crédit Mutuel de Bretagne, du Crédit Mutuel du Sud-Ouest et d'Arkéa Banque Privée. Cette nomination s'inscrit pleinement dans la dynamique du plan stratégique Faire 2030 du groupe bancaire, qui vise à renforcer la position du groupe en tant qu'acteur engagé et en conquête dans ses territoires historiques, en Bretagne et dans ses trois départements du Sud-Ouest.



Diplômé d'un Master en Finance d'Audencia Business School, Guénolé Quéau (39 ans) commence sa carrière en 2010 chez HSBC en tant que chargé d'affaires grandes entreprises. Il rejoint Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels en 2013 comme responsable de clientèle entreprises à Nantes, avant d'être nommé en 2016 responsable offre financements et partenariats. Il met alors en place de nouvelles offres structurantes, dont le lancement d'Arkéa PACT, premier prêt à impact accessible dès 2M€ pour les PME, ETI et acteurs publics locaux. En 2020, il devient Directeur du marché des institutionnels Grand Ouest puis Directeur du développement de la filiale, où il impulse de nombreux projets majeurs, notamment la définition de la stratégie ESG et le développement d'offres innovantes en matière d'épargne bancaire et d'accompagnement des entreprises.

En parallèle de ses fonctions, Guénolé est également membre du conseil de surveillance d'Aéroport Bretagne Ouest et enseignant vacataire à l'université de Nantes.



« Je suis ravie de la nomination de Guérolé Quéau. Notre singularité repose sur une relation de proximité avec nos clients, une capacité à comprendre finement leurs besoins et à les accompagner dans la durée. La Direction du Développement et du Marketing jouera un rôle clé pour structurer cette ambition et garantir la cohérence de nos parcours et de nos offres. Je suis certaine que Guérolé mettra son expertise et son sens du terrain au service de cette dynamique et des ambitions de développement du plan Faire 2030, fidèle à notre promesse client : "Avec vous, de toutes nos forces". »

**Elisabeth Quelled,**  
**Directrice générale déléguée, directrice du Pôle Banque de Détail**  
**et membre du Comité exécutif du Crédit Mutuel Arkéa**

« Je remercie Élisabeth Quelled pour sa confiance. Je suis très heureux de rejoindre le pôle Banque de Détail à un moment clé, où les attentes des clients évoluent rapidement. Nous abordons aujourd'hui un nouveau chapitre ambitieux, porté par le plan stratégique "Faire 2030". Nous devons proposer à nos clients des offres plus lisibles, des services plus cohérents et des parcours plus fluides. Je suis convaincu que l'énergie collective, l'engagement des équipes et la force du modèle coopératif du Crédit Mutuel Arkéa nous permettront de franchir une nouvelle étape et de renforcer notre rôle de banque territoriale et engagée au bénéfice de nos clients. »

**Guérolé Quéau,**  
**Directeur du Développement et du Marketing du Crédit Mutuel Arkéa**

---

### À propos du groupe Crédit Mutuel Arkéa

Groupe de banque-assurance coopératif et mutualiste, le Crédit Mutuel Arkéa est composé des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne et du Crédit Mutuel du Sud-Ouest, de leurs caisses locales adhérentes, ainsi que d'une quarantaine de filiales spécialisées (Fortuneo, Monext, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Arkéa Asset Management, Arkéa Capital, Suravenir, Suravenir Assurances...). Il compte 11 500 salariés, 2 600 administrateurs, plus de 5,4 millions de sociétaires et clients et affiche un total de bilan de 198,4 milliards d'euros. Fort de la diversité de ses expertises et de la singularité de son modèle d'affaires, le Crédit Mutuel Arkéa s'engage en faveur de l'accompagnement des transitions environnementales et sociétales, en cohérence avec sa qualité d'entreprise à mission. Partenaire financier de référence en Bretagne et dans le Sud-Ouest, le Crédit Mutuel Arkéa s'appuie sur son plan stratégique "Faire 2030" pour accélérer son développement et sa transformation, au service d'une stratégie audacieuse animée par un collectif de collaborateurs et de sociétaires engagés autour d'une promesse commune : "Avec vous, de toutes nos forces".

**Contact presse :** Solen Deltour - 06 30 80 38 78 - solen.deltour@arkea.com



Suivez-l'actualité du Crédit Mutuel Arkéa sur les réseaux sociaux

[cm-arkea.com](http://cm-arkea.com)